

Más seguridad en torno a familia Pdte. Suazo



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBREVIVE. Sin precedencia, Dic. 16 (AP). Un pequeño niño aparece en una cama, donde fue colocado tras rescatarlo de entre los escombros de varias viviendas caídas durante el terremoto en Yemen. Se ha estimado que en la catástrofe perecieron no menos de 1340 personas. (Foto de Ashark Al-Awsat).

Guatemala no publicará manifiesto subversivo

Guatemala, diciembre 16 (UPI). Guatemala se retractó hoy y anuló su oferta de publicar el manifiesto de los subversivos que secuestraron a la doctora Xiomara Suazo, hija del presidente de Honduras, dijo hoy el ministro de Economía, Julio Matheu. Las fuerzas de seguridad, entre tanto, buscaban puerta por puerta en los suburbios humildes de ciudad de Guatemala a la

banda de guerrilleros que secuestró el martes a la hija del presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, dijo la policía. Después de asistir a la junta de gabinete, Matheu dijo por televisión que la decisión de publicar en diarios de América Central y México el manifiesto de los captores de la señorita Suazo "está bajo estudio de".

Pasa a la página 102

Gobierno de Thatcher sufre primera derrota

Londres, Dic. 16 (AP). El gobierno conservador de la primera ministra Margaret Thatcher sufrió hoy su primera derrota parlamentaria, cuando legisladores rebeldes de derecha votaron junto con la oposición en contra de aliviar las leyes británicas de inmigración. La enmienda propuesta, relacionada principalmente con inmigrantes asiáticos y de las indias occidentales, habría reintegrado a

las mujeres inmigrantes que se naturalizaron británicas el mismo derecho que el de los hombres para traer al país a sus cónyuges o prometidos extranjeros. Pero legisladores conservadores rebeldes rechazaron la propuesta, derrotada por 290-272, al decir que renegaba de la promesa del partido en el poder de restringir la inmigración.

Pasa a la página 102

Breves Internacionales

Papa visitará El Salvador

San Salvador, Dic. 16 (UPI). El Papa Juan Pablo II visitará El Salvador el 9 de marzo, y se entrevistará con el presidente Alvaro Magaña, informaron hoy fuentes eclesásticas.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, señalaron que dos funcionarios del Vaticano visitaron El Salvador durante varios días para coordinar los detalles del viaje.

Agregaron que una de las misiones de la visita fue la establecer las medidas de seguridad.

La comisión inspeccionó estadios de fútbol y otros edificios públicos que podrían ser utilizados por el Papa para celebrar misas, añadieron las fuentes.

Casi en bancarrota ciudad de México

México, Dic. 16 (UPI). Esta capital, una de las más populosas del planeta, se halla al borde de la bancarrota, pues debe más del 90 por ciento de sus ingresos para 1983, declaró su recién nombrado alcalde.

"Ni siquiera tenemos suficiente dinero para cubrir los gastos actuales" dijo ante un comité del Congreso el alcalde de la ciudad, Ramón Aguirre.

Agregó que la ciudad cuenta sólo con 128 millones de dólares para pagar los costos de operación en el próximo año.

La deuda de la capital mexicana bajo el ex alcalde Carlos Hank González había llegado a 1.900 millones de dólares, en tanto los ingresos para 1983 se calculan actualmente en sólo 2 mil millones de dólares.

Para ilustrar la situación financiera de la capital mexicana, Aguirre explicó que la ciudad necesitaba con ur-

Pasa a la página 108

Tegucigalpa, Dic. 16 (AP). El Ejército y la policía intensificaron hoy las medidas de seguridad en torno a los familiares del presidente Roberto Suazo Córdova a raíz del secuestro de su hija en Guatemala por un grupo aún no identificado.

Voceros policiales dijeron que ha sido reforzada la custodia de la primera dama Aida Zacapa de Suazo y de su hijo Byron Suazo, estudiante de Derecho en la Universidad Nacional.

Se supo asimismo que el dispositivo de seguridad ha sido extendido al otro hijo del presidente, Carlos Roberto Suazo, quien estudia Ingeniería en Brasil.

La doctora Judith Xiomara Suazo, de 33 años, hija de

un matrimonio anterior del presidente y de nacionalidad guatemalteca, fue secuestrada el lunes pasado en la capital del país vecino por varios hombres armados que la interceptaron al salir del hospital San Juan de Dios, donde trabaja en la sección de Radiología.

Se informó que Suazo Córdova se ha reunido varias veces con el jefe de las fuerzas armadas, general Gustavo Alvarez Martínez, y otros miembros del mando militar para analizar la situación planteada por el secuestro de su hija.

Regresa de Houston

El presidente regresó ayer de Houston, Texas, donde se Pasa a la página 108



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTRE RUINAS. Sin precedencia, Dic. 16 (AP). Un hombre no identificado es visto hoy, caminando entre los escombros de múltiples viviendas caídas a consecuencia del terremoto, que dejó más de 1340 muertos y muchos miles de personas sin casa.

200 presos por disturbios en 3 ciudades Chile

Santiago, Chile, Dic. 16 (Latin-Reuter). Más de 200 personas fueron detenidas durante incidentes callejeros registrados anoche en esta capital y otras dos ciudades, dijeron hoy fuentes policiales. Entre los detenidos, la mayoría jóvenes, figuraron mujeres y menores de edad, los que fueron liberados esta madrugada, agregaron.

Los principales disturbios se desarrollaron en el centro de Santiago, donde carabineros (Policía Militarizada), había desplegado numerosos efectivos ante una anunciada "marcha del hambre", promovida por sectores opositores al gobierno.

Al frustrarse la manifestación decenas de jóvenes

Pasa a la página 102

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 16 (AP). La Bolsa experimentó hoy su tercera sesión de pérdidas tras una oleada de ventas al final de la jornada.

Analistas dijeron que persistían las preocupaciones en torno a las posibilidades de recuperación de la actual recesión.

A mediados de la tarde, el gobierno informó de un aumento del 26.5 por ciento en el comienzo de nuevas viviendas el mes pasado.

La decisión de la Junta de Reserva Federal, de reducir su tasa de interés preferencial del 8.5 a 9 por ciento era considerada como una muestra de preocupación en las esferas del Ban-

Pasa a la página 85

Aumentará deuda países en desarrollo en 18%

París, Dic. 16 (AP). La deuda total de los países en desarrollo aumentará un 18 por ciento este año a 626 mil millones de dólares, contra 530 mil en 1980, dijo hoy la Organización para Cooperación Económica y Desarrollo.

En su informe anual de la deuda externa de países en desarrollo, la OCED dijo que la creciente deuda de los países en desarrollo fue agravada por el crecimiento de las tasas reales de interés, el bajo índice de crecimiento y la declinación de precios de materias primas.

Durante gran parte de la década del 70, el crecimiento real de la deuda y el interés eran erosionados por la inflación, pero ahora han aumentado espectacularmente en el contexto del estancamiento económico, observa el estudio.

La OCED, integrada por las 24 naciones industrializadas de Occidente y Japón, dijo que la nación más endeudada es Brasil, cuya deuda se estima en 97 mil millones de dólares este año. Le sigue la de México, que ascenderá a unos 85

Pasa a la página 85

Posible salvar 20 mil niños al día

París, Dic. 16 (AP). Existen sencillas técnicas que podrían salvar del hambre y de enfermedades fatales a 20 mil niños diariamente si sólo los gobiernos las pusieran en práctica, dijo hoy James P. Grant, director ejecutivo del Fondo de la Organización de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

"Pero a menos que la comunidad internacional actúe con rapidez, varios millones de niños de corta edad más de lo que pensábamos hace dos años, morirán en las décadas de 1980", dijo Grant en confe-

rencia de prensa, tras dar a conocer el informe anual de UNICEF.

El funcionario indicó que la tasa de 40 mil niños que mueren diariamente en el mundo en desarrollo podría ser reducida a la mitad para el año 2000, mediante el uso de inmunizaciones con vacunas más estables, simples bebidas terapéuticas de bajo costo y sustitución de alimentación materna por fórmulas alimenticias, entre otras medidas, todas de reducido costo económico y político.

Pasa a la página 85



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE AVION. Montgomery, Ohio, Dic. 16 (AP). Varias casas arden debido al accidente de un avión que se estrelló en este pequeño poblado. Bomberos y ayudantes voluntarios trabajan en el rescate de víctimas,

hubo varias personas muertas y heridos, pero sin conocerse el número exacto, ya que no concluyó aún el fuego producido por el combustible del avión.